

NEUDORF - Au centre culturel - Strasbourg

Découvrir l'art slave

L'autre jour avait lieu la deuxième édition des Journées de l'art slave. Le centre culturel Marcel- Marceau accueillait les animations organisées par l'association Art Radouga, l'association culturelle russe de Strasbourg. L'objectif : faire découvrir ce monde aux Strasbourgeois.



Une odeur de pain d'épice emplit le centre culturel de Neudorf pour la journée. Ces effluves proviennent de l'atelier cuisine organisé pour les enfants. Les ateliers d'art et les expositions mettent la Russie, la Bulgarie ou encore l'Ukraine à l'honneur. Sur scène, des hommes présentent la danse des couteaux : un hommage rendu aux costumes et musiques traditionnels.

Depuis sa création, il y a seize ans, l'association organise une fête de Noël. Mais cette fois-ci, et pour la deuxième année consécutive, le but est de toucher un public plus large.

« C'est un plaisir de contribuer au développement de cette culture et d'en apprendre plus »

Huit bénévoles aident durant cette journée, deux d'entre eux sont étudiantes : Marieke Van Maurik et Lena Pascal-Martena. Elles ne sont pas d'origine slave, mais prennent des cours de russe et de culture slave à l'université et ont entendu parler de l'événement sur Facebook. Ces amies sont ravies de voir les costumes et viennent de découvrir l'origine du pain d'épice : « C'est un plaisir de contribuer au développement de cette culture, et d'en apprendre plus », souligne Lena.

Nico a 9 ans, lui, c'est sa maman d'origine russe qui l'a emmené. Il prend d'ailleurs des cours de russe toute l'année avec l'association. Le petit garçon répète « C'est comme la Révolution française, mais pour les Russes ». En effet, la date n'a pas été choisie au hasard, le 9 mai étant jour de fête nationale en Russie. L'occasion donc, pour ces slaves d'origine, de se retrouver, de commémorer et de faire partager leur histoire. Cela passe particulièrement par la musique ! Pour terminer la journée : orgue, cloches et violoncelles se sont rassemblés pour un concert de musique classique à l'église Saint-Thomas.